

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 16 de marzo de 2016.

ATIENDE ECATEPEC LLAMADO PARA SUPERAR CONTINGENCIA AMBIENTAL

Ante el segundo día consecutivo de mantenerse la Contingencia Ambiental, el Gobierno de Ecatepec emprendió medidas a corto y largo plazo para disminuir la emisión de contaminantes y prevenir complicaciones a la salud de la ciudadanía; coincidió con el llamado que hizo el gobernador mexiquense, Eruviel Ávila, para que los municipios, estados, industrias y sociedad asuman su responsabilidad para superar esta situación lo más pronto posible.

Indalecio Ríos, presidente municipal, informó que en atención a las recomendaciones de la Comisión Ambiental de la Megalópolis, la Dirección de Protección Civil y Bomberos notificó a las industrias para que cumplan con la reducción de emisiones de contaminantes entre 30 y 40 por ciento, principalmente aquellas que utilicen procesos de combustión.

Asimismo, la Dirección de Desarrollo Económico y la Unión Industrial del Estado de México (Unidem) sostuvieron una reunión en la que esta última informó las acciones tomadas en materia de sustentabilidad y responsabilidad con el ambiente.

El edil dio a conocer que más de 100 elementos de la Dirección de Seguridad Ciudadana y Vial continúan con la implementación de operativos para agilizar la circulación en vías primarias en coordinación con 30 agentes de la Policía de Tránsito del Estado de México que vigilan que los conductores cumplan con la disposición ambiental.

Los uniformados supervisan que se cumpla que todos los vehículos con engomado rojo y terminación de placas 3 y 4 no circulen por el territorio municipal, de las 5:00 a las 22:00 horas, sin distinción del tipo de holograma de verificación vehicular (1, 2, 0 y 00). Hasta el momento se han generado por lo menos 18 multas.

Ya que Ecatepec genera más de 5 mil toneladas de basura al día, de los cuales 40 por ciento son plásticos, la administración local emprenderá una campaña intensa de reciclaje, principalmente en escuelas, cuyo objetivo es que los pequeños se conviertan en promotores del cuidado del medio ambiente.

Asimismo, intensificará las labores de reforestación, con una meta de 40 mil árboles, para lo cual utilizará camellones como Hank González (Avenida Central), Adolfo López Mateos (R-1), Plutarco Elías Calles, Jardines de Morelos, entre otras.

El Gobierno de Ecatepec recomienda a la población evitar actividades deportivas o de recreación al aire libre durante las horas de máxima concentración de ozono - de 13:00 a 19:00 horas-, así como no fumar ni exponerse al humo del cigarro en espacios cerrados.?

Para proteger a la ciudadanía, invita a que niños, adultos mayores y personas con problemas respiratorios o cardiovasculares permanezcan en sitios cerrados, prevenir la exposición al aire debido a que pueden presentarse complicaciones en la salud.

Pide a la población mantenerse informada a través de las cuentas oficiales: Facebook: Gobierno de Ecatepec Twitter: @Ecatepec y las del presidente municipal: Facebook: Indalecio Ríos V Twitter: @indalecio_r_v

